

NL Mai 2016

Liebe Mitglieder der Vereinigung Löwenstrasse

Einmal mehr wird an der Löwenstrasse gebaut!

Umfangreiche Erneuerungsarbeiten in der Löwen- und Usterstrasse vom 17. Mai bis 12. August 2016 werden zu Behinderungen führen und für Sie mit Aufwand, vielleicht auch mit Ärger verbunden sein. In der Beilage erhalten Sie einen Link mit den Informationen des Tiefbauamtes der Stadt Zürich zu den wichtigsten Aktivitäten.

<https://www.stadt-zuerich.ch/ted/de/index/taz/bauen/loewenplatz.html>

Haben Sie zusätzliche Fragen oder ein Anliegen bei welchen wir Sie unterstützen können? Dann melden Sie sich bitte bei uns.

Zudem – nicht vergessen, am 27. Mai 2016 findet die Generalversammlung der Vereinigung Löwenstrasse statt. Wer sich noch nicht angemeldet hat darf dies gerne noch tun, wir freuen uns über jedes Mitglied welches wir begrüßen dürfen!

Mit herzlichem Gruss

Markus Meier, Präsident der Vereinigung

